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        PAUTA DA 05ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 

Data: 03/02/2025 
 
 
 

Boa Noite a todos, gostaria de convidá-los para a oração do Pai Nosso. 
 
 
 
 

Declaro aberta a sessão sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. 
 
 

1º) Solicito ao primeiro secretário, Vereador Mateus Henrique Paiva, que faça a leitura da 
ata da reunião anterior: 
 
 
 
 

A ata encontra-se em discussão.  Ata aprovada _______ ressalva (s). 
 

2º) TRIBUNA LIVRE **************************************************************************************** 

Não havendo Tribuna Livre passemos ao Tema Livre. 
 

 
 

3º) TEMA LIVRE ******************************************************************************************** 

- Vereadora: Vitória Silva.                                   
Tema: Saúde em geral. 
 

- Vereador: Luizinho da Samantha.                                   
Tema: Esclarecimentos gerais. 

                   
 

 

4º) EXPEDIENTE DO EXECUTIVO************************************************************************ 

- Substitutivo Nº. 001/2025 ao Projeto de Lei Complementar 001/2025, que “Altera o 
Plano de Cargos , Carreiras e Vencimentos dos Servidores do Município de Paraguaçu”. 

- Ofício Nº. 005/2025, que responde aos Ofícios Nºs. 01 e 02/2025 e “apresenta análise de 
viabilidade técnica de execução das emendas impositivas propostas”.  

- Ofício Nº. 022/2025, que presta informação ao Requerimento Nº. 001/2025, da 
Vereadora Vitória Silva, solicitando a lista completa de todos os funcionários efetivados, 
contratados e comissionados de 2025.  

- Ofício Nº. 023/2025, que presta informação ao Requerimento Nº. 002/2025, da 
Vereadora Vitória Silva, solicitando informações de quando serão arrumados a aparelhagem do 
consultório odontológico do ESF Bela Vista: “No início do ano foi feita nova vistoria pela empresa 
licitada para manutenção e constatou a necessidade de troca do compressor, sendo que já foram 
iniciados os trâmites para aquisição de um novo compressor. Aproveito a oportunidade para 
apresentar a Vossa Senhoria ao protestos da minha estima e consideração”.  

- Ofício Nº. 024/2025, que presta informação ao Requerimento Nº. 003/2025, da 
Vereadora Vitória Silva, solicitando informações de quando será o chamamento das pessoas que 
passaram no concurso: “Venho através deste informar que os aprovados no último concurso 
público já estão sendo chamados desde o mês de dezembro do ano passado, sendo que estão 
sendo chamados gradativamente. Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Senhoria ao 
protestos da minha estima e consideração”.  
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- Ofício Nº. 025/2025, que presta informação ao Requerimento Nº. 004/2025, da 
Vereadora Vitória Silva, solicitando informações de quais atitudes serão tomadas em toda a 
cidade a respeito do mato: “Venho através deste informar que forram iniciadas várias limpezas 
preventivas em virtude do combate à Dengue e outras doenças causadas por mosquitos, também 
foram aumentadas as fiscalizações e vistorias por todos os bairros, para trazer mais segurança 
para a população. Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Senhoria ao protestos da 
minha estima e consideração”.  

5º) EXPEDIENTE DOS VEREADORES******************************************************************* 

- Projeto de Lei Nº. 007/2025, de iniciativa do Vereador Matias Fonseca, que “Institui a 
Campanha Municipal de Conscientização sobre os Riscos da Exposição Prolongada a Telas para 
Crianças e Adolescentes”.  

- Requerimento Nº. 027/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal o processo licitatório das compras de materiais escolares e mochilas, 
meu contrato integral a empresa ganhadora”.   

- Requerimento Nº. 028/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal a prestação de contas, os valores gastos dos últimos 6 meses até o 
presente momento, como maquinário terceirizado ou pago por hora para manutenção na zona 
rural das estradas com suas respectivas notas fiscais das horas e dias trabalhados”.  

- Requerimento Nº. 029/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal os contratos dos barqueiros do distrito de Guaipava”.  

- Requerimento Nº. 030/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal o balanço e relatório feito da transição do término da gestão de 
2021/2024 informando o financeiro, dívidas ativas, financiamentos, bens disponíveis, entre outros, 
como terrenos, maquinário, carros, etc...”.  

- Requerimento Nº. 031/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal que seja arrumada a ponte perto do laticínio colocando asfalto, está em 
péssimo estado”.  

- Requerimento Nº. 032/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal informações de quais atitudes serão tomadas para resolver a terra que 
escorre daquele barranco e que chega até a esquina da madeira na rua Higino Rodrigues”.  

- Requerimento Nº. 033/2025, de iniciativa do Vereador Luizinho da Samantha, que 
“Requer ao Poder Executivo Municipal informações de quantas empresas no Município são 
beneficiadas com o pagamento de aluguel pela Prefeitura, quais são, o valor e quanto tempo a 
Prefeitura custeará esse incentivo”. 

- Requerimento Nº. 034/2025, de iniciativa do Vereador Gilson Donizetti dos Santos, que 
“Requer ao Poder Executivo Municipal cópia da listagem dos caminhões e de seus responsáveis 
pela retirada de entulhos da ruas”.  

- Requerimento Nº. 035/2025, de iniciativa do Vereador Gilson Donizetti dos Santos, que 
“Requer a Secretaria Municipal de Saúde, informações sobre a data e o valor completo do piso 
salarial que é repassado para Fundação Hospitalar de Paraguaçu”.  
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- Requerimento Nº. 036/2025, de iniciativa do Vereador Cleber Vigato, que “Requer ao 
Poder Executivo Municipal informações detalhadas acerca do funcionamento do rodizio (plantões) 
dos motoristas nos finais de semana e feriados, incluindo os critérios de designação, a escala de 
trabalho e as condições para os respectivos pagamentos”.  

- Indicação Nº. 049/2025, de iniciativa do Vereador Júlio da Folia de Reis, que “Solicita ao 
Poder Executivo Municipal que seja realizado reparos urgentes na Rua da Fábrica, localizada 
atrás da empresa Paraguaçu Têxtil, o local está necessitando de limpeza, possui muitos buracos e 
moradores reclamam que quando chove a enxurrada está invadindo suas residências”.  

- Indicação Nº. 050/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Indica ao Poder 
Executivo uma limpeza geral no distrito de Guaipava em todas as suas ruas, inclusive na rua de 
trás do ESF, na praça, que aqueles banheiros perto da academia sejam limpos e arrumados e que 
sejam recolhidos os lixos duas ou 3 vezes na semana”.  

- Indicação Nº. 051/2025, de iniciativa da Vereadora Vitória Silva, que “Indica ao Poder 
Executivo Municipal que seja feita uma manutenção bem feita no Peneireiro inclusive na estrada 
do bar do Clovis que está péssima desde setembro”.  

- Indicação Nº. 056/2025, de iniciativa do Vereador Júlio da Folia de Reis, que “Solicita ao 
Poder Executivo Municipal que realize a retirada com urgência dos tocos, raízes e galhos de 
árvore que se encontram na beira da estrada do bairro Rural do Mandaguari”.  

- Indicação Nº. 057/2025, de iniciativa do Vereador Júlio da Folia de Reis, que “Solicita ao 
Poder Executivo Municipal que seja realizada a manutenção o mais rápido possível na estrada do 
bairro açudinho até o Zé Gordinho”.  

- Indicação Nº. 058/2025, de iniciativa do Vereador Júlio da Folia de Reis, que “Solicita ao 
Poder Executivo Municipal que seja providenciada com urgência a manutenção da estrada rural 
do André Quicé próximo a propriedade do senhor Paulo Bento”.  

- Indicação Nº. 060/2025, de iniciativa do Vereador Luizinho da Samantha, que “Indica ao 
Poder Executivo Municipal que sejam tomadas providências no intuito de evitar o recorrente 
acumulo de água da chuva na Rua Antônio de Pádua Gavião, Bairro Santa Luzia, que vem 
trazendo prejuízos a moradores e a empresas localizadas no local citado”.  

- Indicação Nº. 062/2025, de iniciativa do Vereador Joel Martins, que “Solicita ao Poder 
Executivo Municipal que seja providenciada a colocação de dois quebra-molas na Rua Cezar 
Sepini Filho, no Bairro Colina São Marcos”.  

- Indicação Nº. 063/2025, de iniciativa do Vereador Gilson Donizetti dos Santos, que “Indica 
ao Poder Executivo Municipal que veja a possibilidade de melhorias na estrada que liga os Bairros 
Jardim das Acácias ao Jatobá, próxima ao ribeirão e também uma possível iluminação na estrada, 
assim ameniza os riscos do local”. 

- Indicação Nº. 064/2025, de iniciativa do Vereador Gilson Donizetti dos Santos, que “Indica 
ao Poder Executivo Municipal e Secretário responsável, a manutenção da estrada sentido lajinha 
e captação d’água, entrada a direita do Darcifer, saliento urgência na indicação, visto que as aulas 
começam em breve e temos alunos que residem nesta abrangência”.  

- Indicação Nº. 065/2025, de iniciativa do Vereador Gilson Donizetti dos Santos, que “Indica 
ao Poder Executivo Municipal e ao Secretário de obras, que em regime de urgência faça 
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manutenção nas estradas de Guaipava e do Ouvidor, saliento a importância do cascalho nestes 
locais”.  

- Indicação Nº. 070/2025, de iniciativa do Vereador Mateus Paiva, que “Solicita ao Poder 
Executivo Municipal que seja providenciado a colocação de uma placa de proibido jogar lixo na 
esquina da Alameda Vicente Antônio Pereira com a Rua Prefeito Orlando Proença”.  

 
6º) EXPEDIENTE DE TERCEIROS************************************************************************                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     
  
   
                                     

          Não havendo de Expediente de Terceiros passemos à Ordem do Dia. 
 

 
 

7º) ORDEM DO DIA***************************************************************************************** 
 

  Não havendo Ordem do Dia passemos às Considerações Finais. 
 

 

 

8º) CONSIDERAÇÕES FINAIS **************************************************************************** 
 

 

Não tendo mais nada a tratar, convido e convoco todos para a próxima sessão 
ordinária, no dia 10 FEVEREIRO DE 2025, às 19:00h, e declaro encerrada a sessão sob 
a proteção de Deus. 


